

Judibana, 27 de Julio de 2004

CRP prepara proyecto educativo Integral para moldear ciudadanos modelos

***** Los planes beneficiarán a los mejores estudiantes de las comunidades vecinas; dentro del concepto de la nueva visión y misión social de PDVSA**

El egreso de la Primera Promoción de Bachilleres del **Centro de Refinación Paraguaná** –pautado para este jueves 29 de julio- es el punto de partida del proyecto que el complejo refinador diseña dentro de un ambicioso sistema educativo integral donde se moldearán los ciudadanos modelos que la nueva realidad venezolana reclama.

La Gerente de Recursos Humanos del complejo refinador, Marisol Gómez de Vergara, adelantó que el ambicioso proyecto se afianza sobre la base de los excelentes resultados del primer período académico del Ciclo Diversificado en los institutos Nicolás Curiel Coutinho y Simón Bolívar, pertenecientes a **PDVSA**, una experiencia única en los planteles de la Corporación.

Añadió que los niños que van a estudiar con los hijos de los trabajadores del **CRP** son los niños de las comunidades vecinas que con sacrificio alcanzan los mejores promedios pero que por falta de recursos no siempre logran la excelencia académica que con el apoyo de **PDVSA** podrán conquistar por su esfuerzo. La Corporación escogerá a los más destacados estudiantes para incorporarlos dentro del Programa de Empleo Temprano de Talentos, a fin de asegurar la capacitación óptima de la generación de relevo.

Enfaticó Marisol Gómez de Vergara que el objetivo de este plan es moldear el perfil de las nuevas generaciones de ciudadanos: Personas reparadas con una instrucción académica de calidad, desarrolladas en sus aptitudes deportivas artísticas e intelectuales y con una sólida formación moral y apego por los principios y valores del gentilicio venezolano que urge rescatar.

El segundo paso para echar a andar el proyecto es la recuperación de las instalaciones que hace 10 años fueron cedidas en comodato a la Asociación Civil Don Bosco, la cual es una de las prioridades de la Corporación con miras a garantizar a sus trabajadores activos la óptima atención del conglomerado que conforma el Ciclo Diversificado, cuya matrícula va en aumento.

Foto – leyenda

Excelentes resultados arrojó la implantación del Ciclo Diversificado en los institutos del **CRP**, experiencia única en los planteles de **PDVSA**